
LISTA DE PRESENÇA/ATA DA REUNIÃO 
 

  

     

      

Data da Reunião: 26.03.2024       

Hora início: 15h09min Hora fim: 15h34min       

Local: Plataforma Microsoft Teams (on-line)       

Município: Ponte Alta do Norte/SC       

Assuntos: Reunião Técnica - Alinhamento para Audiência Pública e Oficina Técnica 

Entidades: Comissão de Revisão do Plano Diretor e Consórcio Interfederativo Santa Catarina - CINCATARINA 
            

PARTICIPANTES 

Nome Entidade  

Letícia A. I. R. Comissão de Revisão do Plano Diretor 

Ana Letícia S. G. CINCATARINA 

Gesiane H. L. CINCATARINA 

Dados Pessoais não citados em respeito aos preceitos da Lei Federal nº 13.709/2018 (LGPD). 

            

Notas da Reunião 

Aos vinte e seis dias do mês de março de dois mil e vinte e quatro, de forma on-line, através da plataforma Microsoft Teams, 
realizou-se a reunião de alinhamento sobre o processo de Revisão do Plano Diretor, iniciada às quinze horas e nove minutos, 
entre a equipe técnica do Consórcio Interfederativo Santa Catarina – CINCATARINA e uma membra da Comissão de Revisão 
do Plano Diretor (nomeada pelo Decreto Municipal número dois mil trezentos e nove, de quatorze de fevereiro de dois mil e 
vinte e três). Iniciando a reunião, a senhora Ana Letícia S. G. questionou se haveria outro membro da Comissão além da senhora 
Letícia A. I. R., ao que essa respondeu que não. Em seguida, a senhora Ana Letícia S. G. explicou o motivo pelo qual a presente 
reunião havia sido marcada, sendo esse para tratar dos procedimentos necessários previamente à Audiência Pública, agendada 
para o dia vinte e três de abril de dois mil e vinte e quatro, e pontuou que sua confirmação está sujeita à publicação por parte 
do Município no Diário Oficial. Explanou que comunicou a senhora Louise Z. S., Presidente da Comissão de Revisão do Plano 
Diretor, das necessidades prévias à realização da Audiência na data prevista e informou à senhora Letícia A. I. R., sobre o local 
apropriado para a realização de tal audiência. Ainda, ressaltou que caso seja necessária a troca do local da Audiência Pública, 
haverá a exigência de nova publicação de convocação no Diário Oficial do Município, com quinze dias de antecedência em 
relação a realização dessa. A senhora Letícia A. I. R. informou que a Comissão discutiu a possibilidade de realização da 
Audiência Pública no espaço da Câmara Municipal. A senhora Ana Letícia S. G. salientou que após essa definição a 
Municipalidade precisa fazer a publicação da convocação para a Audiência Pública no Diário Oficial do Município, e que a 
equipe técnica do CINCATARINA encaminhou à senhora Louise Z. S. dois exemplos de publicações desse tipo advindas de 
outros municípios. Ressaltou a exigência de que a publicação no Diário Oficial do Município seja feita com quinze dias de 
antecedência em relação à realização da Audiência Pública, sendo a data limite para que não seja preciso remarcá-la para 
cinco de abril de dois mil e vinte e quatro. A senhora Gesiane H. L. pontuou que a publicação deve ser enviada até o dia anterior 
para que seja publicada no Diário até o dia da data limite. A senhora Ana Letícia S. G. explanou que é conveniente que esse 
processo ocorra o mais breve possível para que a cópia da convocação seja enviada para a equipe técnica do CINCATARINA, 
ao qual conferirá as informações e elaborará materiais para divulgação da Audiência Pública, para que sejam encaminhados 
ao Município. Ressaltou que a divulgação com antecedência pode aumentar a participação dos munícipes na Audiência Pública 
e evitar possíveis questionamentos do processo de Revisão do Plano Diretor por parte do Ministério Público. Também informou 
quais as formas de divulgação da Audiência Pública exigidas conforme Metodologia, além de outras recomendações e 
sugestões acerca do assunto. No tocante à realização da Audiência Pública em si, a senhora Ana Letícia S. G. advertiu sobre 
as exigências ao local em relação à infraestrutura. Posteriormente, comentou que a Oficina Técnica Um será realizada no dia 
seguinte à Audiência Pública e questionou sobre a existência de Conselho da Cidade ativo no Município. As senhoras Letícia 
A. I. R. e Gesiane H. L. responderam negativamente sobre a existência do Conselho da Cidade. A senhora Gesiane H. L. 
explanou que a senhora Louise Z. S. havia informado sobre a troca de membros da Comissão de Revisão do Plano Diretor. A 
senhora Ana Letícia S. G. explicou a razão pela qual é preciso que essa formalidade seja registrada e que o Conselho da Cidade 
seja definido para avançar no processo de Revisão do Plano Diretor. A senhora Letícia A. I. R. indagou sobre a existência desse 
Conselho. A senhora Ana Letícia S. G. respondeu que não há tal Conselho no Município, e que este deverá elegê-lo. A senhora 
Gesiane H. L. comunicou sobre a existência do Decreto Municipal número dois mil duzentos e setenta e cinco, de dezessete de 
novembro de dois mil e vinte e dois, que definiu os representantes do Conselho Municipal de Desenvolvimento. A senhora Ana 
Letícia S. G. comentou sobre a necessidade de verificação da existência de Regimento para que o Conselho possa atuar. Por 
fim, a senhora Ana Letícia S. G. explicou sobre o processo a ser seguido para que seja realizada a Oficina Técnica Um e as 
características desejadas no local onde essa será realizada. Além disso, explanou que é ideal é que o Conselho esteja ativo e 



definido para a etapa da Oficina Técnica I. Não havendo mais considerações, a reunião foi encerrada às quinze horas e trinta e 
quatro minutos. 

 

Próximos passos da Comissão: 

1. Definir o local para realização da Audiência Pública; 
2. Publicar a convocação da Audiência Pública no Diário Oficial do Município; 
3. Regularizar a situação do Conselho Municipal de Desenvolvimento e aprovar Regimento. 

 

Próximos passos do CINCATARINA: 

1. Elaborar material de divulgação da Audiência e entregá-lo ao Município. 
 

 

 


